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合肥机场与沪宁杭差距明显
容量趋于饱和

目前，长三角机场群已初步形成

“1+3+N”的层级结构(上海+杭州、南

京、合肥)，共有 19 个机场。现有机场

设施总体设计容量约为 2.2 亿人次，航

站楼总面积 251 万平方米。2017 年机

场群 19 个机场累计实现旅客吞吐量

2.23 亿人次、货邮吞吐量 566.53 万吨，

规模上分别占全国 19.43%和 35%。无

论从业务规模看，还是从布局结构看，

长三角地区民航具备建设世界级机场

群的有利条件。

然而，省政协委员王阳认为，合肥

新桥机场和沪、杭、宁机场相比，还有很

大差距。

王阳告诉记者：“2018 年合肥新桥

机场旅客吞吐量仅 1111.06 万人次；在

合肥机场投入运力的 41 家航空公司

中，仅一家基地航空公司；货邮吞吐量

仅为6.98万吨，T1航站楼建筑面积旅

客吞吐量的设计能力、飞行区现有停机

位、现有跑道等，都随着机场快速发展，

相继达到饱和状态。2018 年 1 月 12

日，国家民航局与上海市、江苏省、浙江

省、安徽省共同签署了《关于共同推进

长三角地区民航协同发展努力打造长

三角世界级机场群合作协议》。为推进

合肥新桥机场融入长三角机场群，加快

打造区域性航空枢纽创造了条件。”

新合肥西站建设
需要增加数十亿投资

倍受关注的新合肥西站目前已选

定概念性建筑方案，正在进行实施方案

编制。省政协委员徐强告诉记者，经前

期对接，确定新合肥西站规模由1万平

方米增加至8万平方米，需增加投资约

14亿元；同步实施路基改桥基工程，需

增加投资约 16 亿元（含预留合新铁路

同步实施工程约3.35亿元）。按中国铁

路总公司《铁路基本建设项目投资管理

办法》规定，地方政府提出增加站房规

模和变更已批复工程措施的，由建设单

位与地方政府协商、落实出资。

肥东通航机场有望下半年开建
2017 年 10 月 10 日，合肥市规划

委员会召开 2017 年第六次主任会议，

研究决定在肥东县建设通航机场，并

要求市相关部门、通航公司及辖区政

府加快推进项目具体选址工作。根据

通航机场功能、土地供应、民航及军用

机场限制条件、周边交通等因素综合

考虑通航机场的选址，经反复论证，最

终选定在肥东县白龙镇建设 A1 级通

航机场和航空产业园。建成后主要用

于短途货邮运输、应急救援、农林作业

等方面产业，将带动合肥市新站高新

区、瑶海区、肥东县等地发展。

省政协委员韩东亚告诉记者，目

前，通航机场选址论证报告已通过民航

华东地区管理局审查，东部战区正在审

核中，预计 2019 年一季度完成军方审

核；项目可研报告已编制完成，待选址

论证报告通过军方审查后报省发改委

核准，计划2019年下半年开工建设。
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内容简介：混迹于丙级业余足球队的守门员王多鱼（沈腾饰），因比赛失利被开

除离队。正处于人生最低谷的他接受了神秘台湾财团一个月花光十亿资金的挑战。本

以为快乐生活就此开始，王多鱼却第一次感到

“花钱特烦恼”。他最后想到回家乡安徽合肥，

把钱花在交通基础设施建设上……

□ 记者 祝亮

省政协委员建议：

提速“合新六”城际铁路
和S1轨道交通建设

提速“合新六”城际铁路
和S1轨道交通建设

对于新桥机场的发展，王阳建议，

我省应加大政策资金扶持力度。政府

要积极争取国家政策性投资支持，引

导和鼓励金融机构和社会资本对机场

重点建设项目的投入支持，建立省部

（委、局）的沟通联系机制，为安徽民航

争取更多政策、资金和项目支持。通

过地方融资平台或发行地方债券等形

式专项筹集民航建设发展资金。

同时完善综合交通运输体系。加

快推进“合新六”城际铁路和 S1 轨道

交通建设。在机场改扩建中要同步建

设或预留与高速铁路、城市轨道等交

通方式衔接的空间，形成机场多层次

轨道集疏系统。

加快培育和引进基地航空公司。

继续支持和鼓励东航安徽分公司立足

安徽市场，巩固和加密现有航线，积极

开拓新航线，提升东航在安徽的民航

市场份额。

同时与其他航空公司积极接触，

通过多种形式吸引其他航空公司在安

徽设立基地。

此外，还可以由省政府牵头，联合

旅游部门、海关、联检部门、民航及其

他交通部门组成航旅协调发展管理机

构。围绕《安徽省“十三五”旅游业发

展规划》，联合设计航空旅游线路，进

一步推进航旅融合。加快构建“快进

慢游”旅游线路。

新合肥西站建设增加投资
建议由省市共同分担

“新合肥西站是合肥铁路枢纽规

划建设的三大主客站之一，规划为合

安高铁、合肥至新沂高铁起点站，同时

作为蚌（合）福、商（合）杭高铁中间

站。”徐强在今年省两会上提出，为明

确新合肥西站出资渠道，加快项目建

设，构建完善合肥铁路枢纽客运场站

功能，建议按《安徽省人民政府关于进

一步加快安徽铁路建设的若干意见》

精神，由省市政府按6:4比例共同分担

新合肥西站增加站房面积投资和路基

改桥基增加投资。

肥东通航机场
亟需从省级层面统筹推进

针对肥东通航，省政协委员韩东

亚建议由省直相关部门牵头统筹推

进，全力支持通航机场及产业园建设

发展。“ 肥 东 通 航 机 场 及 产 业 园 建

设，规划建设起点高、手笔大、项目

多，路网、回迁安置等基础设施建设

任务繁重，需要大量土地指标，希望

省里给予协调优先解决。”

韩东亚表示：“通航机场建成后

将带动相关产业发展，为系统科学合

理规划肥东县通用航空产业，建议

省、市对肥东县通用航空的全产业链

发展，包括通航运营、通航制造、通航

服务及相关联产业进行系统规划和

指导。”
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